

## ROSHEIM

## Des repas au chaud pour les salariés du BTP



La Ville de Rosheim a décidé de mettre une salle à disposition des ouvriers du BTP travaillant sur les chantiers dans la cité. Photo DNA

Les restaurants étant toujours fermés en raison de la crise du Covid, les salariés du BTP sont contraints de manger dehors ou dans leurs camionnettes, quelles que soient les conditions climatiques.

La commune de Rosheim a décidé de proposer à ceux qui travaillent sur son territoire une solution à l'abri et chauffée, en mettant une de ses salles communales à disposition, avec l'autorisation des services de l'État.

Située au sous-sol de la halle du marché, la salle Anne-Marie Reibel, proche des sanitaires, a été aménagée en conséquence, afin de respecter les règles de distanciation. Un réfrigérateur a aussi été installé.

À ce jour, seule l'entreprise locale Andlauer a sollicité ce dispositif et signé une convention jusqu'à fin février avec la Ville pour bénéficier de ce local. Une initiative que les ouvriers apprécient.

I.S.

## OBERNAI/BISCHOFFSHEIM

## Un chantier nature participatif ce samedi



Au programme, des travaux de ratissage de l'herbe et taille de haies champêtres sur le site de l'Immerschenberg. Photo archives DNA

Le Conservatoire des sites alsaciens organise un chantier nature bénévole ce samedi à Obernai.

Au programme, des travaux de ratissage de l'herbe et taille de haies champêtres sur le site de l'Immerschenberg.

Le rendez-vous est fixé à 9 h et/ou à 14 h, au parking à l'extérieur du couvent du Bischenberg de Bischoffsheim. L'inscription est obligatoire, le nombre de participants étant limité en raison des

consignes sanitaires à respecter.

Chaque participant utilisera ses outils du début à la fin du chantier et devra venir avec ses gants et son masque. Le technicien aura un petit stock de gants au cas où.

Il faudra prévoir sa gourde et son casse-croûte pour ceux qui viendraient toute la journée.

Renseignements aux 03 89 83 34 10 ou 06 87 59 04 84

## EN BREF

## MOLSHEIM/ROSHEIM

## Fnaca

Trois membres du comité de la Fnaca Rosheim-Molsheim et environ sont décédés au mois de janvier : Claude Taglang (Rosheim), Emile Gangloff (Molsheim) et Joseph Spielmann (Saint-Nabor)

## GRIESHEIM

## Religion : fête de la chandeleur

**Samedi 6 février.** La communauté des paroisses du Rosenmeier célèbre la chandeleur et la fête de la lumière, avec les enfants du premier Pardon, et de la première Communion ainsi que ceux de la profession de foi et de la confirmation. Rendez-vous à 16 h à l'église pour un temps de prière suivi

par la bénédiction des enfants.

## KRAUTERGERSHEIM

## Pêche

**Les dimanches jusqu'au 14 mars.** Vente de cartes par l'Aappma de Krautergersheim, à l'étang de pêche, de 10 h à 12 h. Respect des gestes barrières. Contact : 06 18 42 66 70 (aux heures d'ouverture)

## ROSHEIM

## Manifestations annulées

**Dimanche 14 février.** Le repas de trêve du football club est annulé compte tenu de l'évolution de la crise sanitaire.

**Dimanche 11 avril.** La marche populaire, organisée par l'association AMR est annulée.

## L'ancien frigo collectif sera transformé en salle de réception

La nouvelle municipalité de Niedernai a décidé de racheter l'ancien frigo collectif du village, en très mauvais état mais qui présente plusieurs avantages. L'idée est d'en faire une salle de réception pour remplacer la salle des Douves, vouée à accueillir une extension du périscolaire.

Le nouveau maire de Niedernai, Valérie Ruscher, parle de la possibilité d'avoir pu acheter l'ancien frigo collectif du village et ancien pressoir comme d'une « opportunité inouïe ». Ce bâtiment, à l'abandon depuis des années, est en très mauvais état. Mais il présente plusieurs avantages.

Une salle de 180 m<sup>2</sup> avec un espace vert

Situé au centre du village, il est entouré de bâtiments appartenant déjà à la commune : l'école maternelle d'un côté, la Wachthaus (ancien corps de garde, classé monument historique et inutilisé) de l'autre et le périscolaire et la salle des Douves en face. Il est par ailleurs assis sur un terrain de 4,7 ares, qui présente à l'arrière un espace vert pour l'heure en friche. Et il jouxte l'ancien mur d'enceinte du château.



Le bâtiment de l'ancien frigo collectif du village présente notamment l'avantage de disposer d'un terrain à l'arrière. Photo DNA

« On souhaite en faire une salle de réception, en le reliant à la Wachthaus », indique Valérie Ruscher, qui évoque aussi l'idée d'une extension qui porterait la surface de la salle à 180 m<sup>2</sup>, avec une partie cuisine. Elle se montre aussi emballée par l'espace vert à l'arrière, qu'elle souhaite conserver.

Le projet n'est pas ficelé ni encore chiffré. Les études sont en cours et des subventions seront à cher-

cher. Le gros des travaux devrait intervenir en 2022.

## Une extension du périscolaire de 15 à 20 places

Ce projet de salle de réception a émergé dans la mesure où la salle des Douves, qui remplissait cette fonction jusqu'à présent, sur une surface de 80 à 90 m<sup>2</sup>, est appelée à être mise à la disposition de la communauté de communes pour son accueil péris-

colaire. La demande ne cesse d'augmenter pour la garde des enfants scolarisés. Aux 35 places actuelles, proposées au rez-de-chaussée du bâtiment, pourraient ainsi s'ajouter 15 à 20 places à l'étage, indique le maire.

Guillaume MULLER

La commune a déboursé un peu moins de 120 000 € pour cet achat, les trois élus minoritaires ont voté contre.

## OBERNAI

## Décès de Raymond Hollerich, figure emblématique de la ville

**Raymond Hollerich, 82 ans, est décédé dans la nuit de mercredi à jeudi. Citoyen d'honneur de la Ville d'Obernai, il a pratiqué le judo presque jusqu'à la fin de sa vie et a multiplié les engagements durant une cinquantaine d'années.**

Avec le décès de Raymond Hollerich à l'âge de 82 ans, Obernai perd un personnage qui a marqué la ville et le territoire.

Un homme affable et attentif aux autres, qui a porté de multiples engagements au cours de sa vie, avec une détermination qui force le respect. Un parcours salué par le titre de citoyen d'honneur de la ville, remis en octobre 2019.

## Son engagement politique

Il a été élu au conseil municipal d'Obernai de 1989 à 1995 et a été candidat malheureux à des cantonales et régionales.

Il a assumé durant une trentaine d'années des responsabilités politiques locales à l'UDR, au RPR puis à l'UMP. Cela a valu à cet homme charismatique de côtoyer Jacques Chirac et Charles Pasqua.

## Son engagement dans le judo

Sa passion, c'était le judo, qu'il a pratiqué presque jusqu'au bout malgré ses ennuis de santé. Avec à son palmarès un titre de vice-champion de France de l'armée de l'air chez les ceintures noires.

Après avoir créé le club d'Obernai en 1967, il a été à l'origine de la fondation de ceux de Krautergersheim en 1985 et de Rosheim en 1986. Il a dispensé des cours bénévolement à l'école du Parc à Obernai et au club de Rosheim jusqu'à récemment.

## Son carrière

Après sa scolarité, il s'est engagé dans l'Armée de l'air, où il s'est spécialisé comme mécanicien avion. Il a notamment servi cinq ans et demi durant la guerre d'Algérie, au chevet des avions, avec parfois des missions dangereuses.

À sa retraite militaire en 1972, il a repris une auto-école à Obernai, durant 26 ans.

## Son engagement dans le milieu des anciens combattants

Raymond Hollerich a mis toutes ses qualités et son énergie au service de la cause des anciens combattants. Membre du Souve-



A 77 ans, Raymond Hollerich donnait encore des cours aux écoliers. Photo archives DNA

nir français depuis 1968 (il rappelait régulièrement que cette association n'est pas une association d'anciens combattants), il organisait notamment des sorties pour les écoles sur le thème de la mémoire. Raymond Hollerich affichait par ailleurs 19 décorations militaires et civiles, dont la Légion d'honneur. Il était l'un des plus décorés du secteur d'Obernai.

## Sa vie privée

Raymond Hollerich est né le 29 avril 1938 à Wa-

tronville (Meuse). En 1960, Raymond Hollerich a uni sa destinée avec Lucienne Roger, pupille de la Nation. De cette union sont nées deux filles : Christine, décédée en 1999, et Roselyne, qui, avec son mari Didier, a apporté deux petits-enfants, Morgane et Gautier.

Raymond Hollerich avait des ennuis de santé depuis plusieurs années, mais on lui a toujours connu son grand sourire. Il s'est éteint chez lui dans la nuit de mercredi à jeudi.

Guillaume MULLER

67F-L01 20